23.01 2025

Урок русского языка №108 (6а,б классы)

Тема: «Правописание Н-НН в именах прилагательных»

Цель: осознать, что в именах прилагательных, образованных от имён существительных, может писаться Н и НН;
           понять, в каких случаях пишется Н, а в каких  - НН.

1. Определите, от какого слова и с помощью какого суффикса образованы данные прилагательные.
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Звериный, мышиный, комариный, львиный.
Серебряный, кожаный, ледяной, глиняный.
Лунный, весенний, лимонный,туманный.
Клюквенный, утренний, лиственный. Болезненный.
Авиационный, комиссионный, лекционный, торжественный

- Почему в одних прилагательных пишется одна буква Н, а в других - две НН?

2. Читаем § 65,с.32 (элуч. IIчасть)

3.Выполняем (письменно!) упр.467, с. 34(элуч. IIчасть)
